

Presse Nationale

> Politique



Cour pénale internationale : le dossier de Simone Gbagbo refait surface

La Chambre préliminaire II de la Cour pénale internationale (CPI) dans une requête n°2/11-04/12-04 du 14 septembre 2018 disponible sur son site internet et signée par la juge Antoine Kesi-Mbe Mindua ordonne au greffe de demander des informations, au plus tard le 21 septembre 2018, sur le cas de l'ex-Première Dame, Simone Eihivet Gbagbo, en liberté depuis le 6 août 2018. La CPI cherche à recevoir toutes les décisions judiciaires pertinentes rendues sur Simone Gbagbo et toute autre information pertinente, y compris si les jugements concernés sont devenus définitifs, conformément au droit national.



Refus d'adhérer au RHDP-Parti Unifié : la justice suspend les décisions du Bureau politique du PDCI

Le tribunal de première instance d'Abidjan a suspendu le 19 septembre 2018, les décisions prises par le Bureau politique du PDCI-RDA le 17 juin 2018 et qui avait décidé d'examiner la question du Parti Unifié, lors de son 13^e congrès ordinaire après les élections présidentielles de 2020. Le PDCI qui prépare la riposte a produit un communiqué pour annoncer une réunion de son Bureau politique, le 24 septembre 2018 à Daoukro.

> Economie



Evaluation du Programme économique et financier (PEF) : une mission du Fonds monétaire international séjourne à Abidjan

La 4^e mission d'évaluation du Programme économique et financier (PEF) de la Côte d'Ivoire du Fonds monétaire international (FMI), soutenu par la Facilité élargie de Crédit (FEC) couplé avec le Mécanisme élargi de Crédit (MEDC) pour la période 2016-2019, a démarré le 19 septembre 2018 à Abidjan. Il s'agit d'établir le bilan de la mise en œuvre du PEF à fin juin 2018, mais aussi d'arrêter les orientations pour la fin d'année 2018 et les prévisions pour l'année 2019.



Bouaké/ Construction du marché central, bitumage de voies... : l'AFD et la Banque mondiale en mission d'évaluation

Une mission d'évaluation conjointement conduite par une délégation de l'Agence française de Développement (AFD), de la Banque mondiale et du ministère ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité était le 17 septembre 2018 à Bouaké pour s'imprégner de l'état d'avancement des travaux de reconstruction du grand marché de Bouaké, de bitumage de la voie principale de Tollakouadiokro et d'agrandissement de la Nationale A3.



6 projets pour les populations

Six projets touchant le quotidien des populations ont été examinés au cours des travaux de la 110^e session du Conseil d'administration de la Banque ouest-africaine de Développement (BOAD), le 19 septembre 2018 à Abidjan.



Session extraordinaire du Parlement de la CEDEAO : les députés planchent sur le budget 2019

Le Parlement de la CEDEAO a ouvert le 19 septembre à Abidjan sa session extraordinaire portant sur l'adoption de son projet de budget 2019.

> Société

Simon Mbgoba (chef d'Adjamé-village) : « Nous ne quitterons pas le village »



Dans une interview accordée au quotidien "Le Temps", le chef d'Adjamé-village, Simon Mbgoba, a manifesté le refus de son village d'être déguerpi au profit de la construction du 4^e Pont.



Grève à l'université Félix Houphouët-Boigny : les enseignants-chercheurs réclament 4 milliards de FCFA

Les enseignants-chercheurs de l'université Félix Houphouët-Boigny sont entrés en grève depuis le 19 septembre 2018 pour réclamer le paiement intégral des Heures complémentaires (HC) évalué à 4 milliards de FCFA et le retour au bréviaire conventionnel de 1999 comme base de calcul des HC à payer aux enseignants pour les cours des travaux dirigés.



Prévisions/Après les grandes pluies de juin dernier : la météo annonce des orages dans des régions du pays

Selon la SODEXAM, un système pluvieux orageux mobile couvrira dans les heures à venir l'Est et le Nord-est du pays. Il évoluera progressivement vers l'Ouest en passant par le Centre. Ce système affectera, notamment les régions du Boukani, Gontougo, Hambol, Gbèkè, Poro, Tchologo, Kabadougou et Tonkpi. Cette situation provoquera aussi quelques pluies sur le Sud du pays.



Montée des eaux du Bandama : après Zuenoula, Bouaflé sous les eaux

Après la ville de Zuenoula dont les quartiers sont sous les eaux depuis quelques jours, c'est la ville de Bouaflé qui est à son tour frappée par la sortie du Bandama de son lit, inondant les quartiers Millionnaire, Solibra, Administratif et Marahoué.



La montée des eaux : le fleuve Bandama fait un mort à Bouaflé

Une source proche du Conseil régional de la Marahoué, centre-ouest du pays, a informé le 19 septembre 2018 que la montée des eaux du fleuve Bandama a fait un mort à Guélessou sur l'axe Bouaflé-Sinfra.

A l'International

> Politique



La tension continue de monter entre PDCI et RDR

En Côte d'Ivoire, les cadres du PDCI se sont réunis, ce mardi, autour de leur président Henri Konan Bédié pour revenir sur les désaccords avec le RDR. Cela fait maintenant plusieurs semaines que les tensions se multiplient entre les ex-alliés de la majorité, désormais rivaux, alors que les échéances électorales approchent avec les élections locales, le mois prochain. Les procédures judiciaires à l'encontre du PDCI, l'usage qualifié de frauduleux de leur logo par des candidats du RHDP, le refus du gouvernement de réformer la Commission électorale avant le scrutin du 13 octobre : il semble que les sujets d'agacement et de fâcheries ne manquent pas à cette réunion du secrétariat exécutif à Daoukro.

> Economie



Le gouvernement veut exclure le secteur privé de la gouvernance du Conseil café-cacao

Le gouvernement ivoirien propose de supprimer la représentation du secteur privé au sein du conseil d'administration du Conseil café-cacao (CCC) à partir de l'année prochaine, selon les informations de Bloomberg. Les autorités ivoiriennes trouvent les intérêts privés trop divisés, craignant qu'ils n'entravent les réformes d'harmonisation du système de mise en vente du cacao avec le Ghana.

Vu sur le Net

> Politique



Des pros-Soro s'unissent au PDCI pour faire barrage au RHDP parti unifié

Une rencontre s'est tenue, mercredi au siège du PDCI-RDA à Cocody, entre le PDCI-RDA et le Mouvement de la promotion des valeurs nouvelles en Côte d'Ivoire (MVCI), un mouvement proche du président de l'Assemblée nationale. Pour le MVCI, cette rencontre fait suite à l'audience du 28 août 2018 avec le président du PDCI. À cette rencontre, il s'est agi, à en croire le mouvement proche de Guillaume Soro, de préparer les prochaines élections locales et d'envisager les conditions d'une collaboration ambitieuse et durable entre les deux partis pour faire barrage au RHDP parti unifié.

> Economie



Lutte contre le Swollen shoot : le Conseil café-cacao dispose d'une enveloppe de 22,5 milliards FCFA

Le directeur de l'appui et du développement en charge des questions de recherches au Conseil café-cacao (CCC), Kouassi Jérémie, a réaffirmé l'engagement d'une enveloppe de 22,5 milliards FCFA du Conseil café-cacao pour soutenir l'arrachage des vergers affectés par le swollen shoot. Le swollen shoot est une maladie provoquée par un virus qui se transmet par l'intermédiaire d'un puceron et l'infection s'étend rapidement à l'ensemble des cacaoyers d'une culture.



Routes : le Qatar va financer le projet de la voie Y4

En visite au Qatar, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a obtenu un avis favorable de l'Emir, Altesse Cheikh Tamim Bin Hamad Al-Thani pour accompagner le projet de la voie Y4. La voie Y4 est l'un des chaînons manquants dans le réseau routier, en vue d'améliorer les conditions de mobilité à Abidjan. Cette autoroute de contournement part depuis le rond-point de la Palmeraie (Cocody) jusqu'au futur stade olympique, en traversant Anyama. L'Etat a déjà obtenu auprès de la Banque mondiale un financement de 260,5 millions d'euros, soit environ 170 milliards FCFA, pour le projet.

> Société



Concours d'entrée à l'INFAS : les dates de composition changées

Les candidats inscrits aux différents concours d'entrée à l'Institut national de formation des agents de santé (INFAS) ne composeront pas aux dates initialement indiquées, compte tenue des élections municipales et régionales qui se dérouleront le 13 octobre 2018 en Côte d'Ivoire. Selon un communiqué reçu le mercredi 19 septembre 2018, ces examens prévus à la même période et dans les mêmes espaces (écoles) des élections municipales et régionales en Côte d'Ivoire, ont été rapprochées. Les candidats devront se référer aux nouvelles dates indiquées par la direction de l'INFAS.



Grand prix des Transports : Amadou Koné sera présent à la cérémonie

Au sortir d'une rencontre, le 17 septembre, avec une délégation du comité d'organisation du « Grand prix des Transports » de l'Afrique de l'Ouest, le ministre des Transports, Amadou Koné, a confirmé sa présence à la cérémonie de récompense qui se tiendra le 21 septembre 2018 au Golf Hôtel d'Abidjan. Selon lui, «le Grand prix des Transports vient pour apporter une dynamique nouvelle à notre secteur, en termes de saine émulation ».

Agence de Presse

> Politique



Municipales 2018 : le gouverneur Thiam invite les candidats au calme et au respect des autres

Lors d'une conférence de presse le 19 septembre à son cabinet, le gouverneur du District autonome de Yamoussoukro, Augustin Thiam, a lancé un appel local au calme, à la maîtrise de soi et au respect des autres, invitant les candidats aux élections municipales à mener une campagne apaisée, en favorisant les débats d'idées.

> Société



La route nationale coupée par les eaux à M'Bahiakro

La route principale qui part de M'Bahiakro à Bouaké est coupée en deux par les eaux sorties du fleuve N'zi, à la suite des pluies diluviennes qui s'abattent sur la localité ces derniers temps, constate l'AIP. Cette voie bitumée est devenue impraticable depuis mardi. L'eau qui avait envahi les deux côtés de la voie, juste après quelques mètres, à la sortie de la ville, a fini par déborder et couper la route en deux, rendant la circulation impossible à cet endroit.



Les syndicats du secteur public formés sur la mise en œuvre et du suivi de la trêve sociale

Le ministère de la Fonction publique a initié, mercredi à Grand-Bassam, un programme de renforcement de capacités techniques à l'attention des organisations syndicales du secteur public, en vue de la mise en œuvre et du suivi de la trêve sociale, selon une note. Cette prérogative dudit ministère répond à l'application du protocole d'accord du jeudi 17 août 2017 entre l'Etat de Côte d'Ivoire et les principales organisations syndicales, instituant une trêve sociale. Cet accord vise à instaurer un environnement apaisé et une paix sociale durable au sein de l'administration publique ivoirienne.



L'ANP sollicite l'expertise dans le domaine numérique du MIS

L'Autorité nationale de la presse (ANP) a rencontré mardi le cabinet du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité (MIS), en vue de solliciter son expertise dans le domaine numérique, annonce une note d'information du service Communication du MIS. « L'ANP a le défi de la régulation des sites de production d'informations numériques », a indiqué son président, Raphaël Lakpé. Au regard de la nouvelle loi sur la presse, de nouvelles missions sont attribuées à l'ANP, notamment la régulation des sites de production d'informations numériques, signale-t-on.



4ème Pont d'Abidjan : le « maximum de personnes » impactées indemnisées « avant fin octobre »

Le « maximum de personnes » impactées par la construction du 4ème Pont d'Abidjan devrait être indemnisées « avant fin octobre » 2018, a expliqué le coordinateur du Projet des transports urbains, en charge de l'exécution de l'ouvrage, Issa Ouattara, dans un entretien à APA diffusé le 18 septembre.



L'arbre à palabres mué en centre de médiation et d'arbitrage

La ministre ivoirienne de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a inauguré samedi, à Tengréla dans l'extrême Nord ivoirien, un « centre multiethnique de médiation et d'arbitrage », un instrument de prévention et de gestion des conflits mis à la disposition des autorités traditionnelles de ce département situé dans la région de la Bagoué. « C'est la schématisation de l'arbre à palabres qui se modernise pour devenir le centre multiethnique de médiation et d'arbitrage », a expliqué Mariatou Koné.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.